

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Narbona aprobará el plan de sequía de la cuenca del Segura dentro de quince días

EFE/ALICANTE

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, José Salvador Fuentes Zorita, dijo ayer, al término del Consejo del Agua, que el Ministerio de Medio Ambiente aprobará en 15 días el Plan Especial de Sequía destinado a evitar o minimizar los efectos de la falta de agua en esa cuenca.

Publicidad

Fuentes Zorita subrayó la importancia de este plan, que consideró imprescindible para el Segura, que actualmente se encuentra «en situación de emergencia». Explicó que la cuenca del Segura «se caracteriza por la escasez de recursos, lo que se ha venido acentuando en los últimos 25 años debido a que las aportaciones naturales a los embalses son bastante inferiores y no entran recursos suficientes» en los pantanos.

Según dijo, con este plan se trata de definir mecanismos para la previsión y detección de situaciones de sequía, así como de fijar umbrales de fases de gravedad progresiva de las sequías, y de definir medidas para conseguir, por ejemplo, minimizar los efectos negativos en el abastecimiento urbano de la falta de agua. La del Segura ha sido la primera cuenca hidrográfica que ha llevado a cabo este trámite.